

Ich komme vom Zeitungs holen. Er hampelt auf der Sitzstange der Badezimmertür herum. Die Beine breit auseinander, der kleine Bauch auf der Sitzstange schleifend und den Kopf noch tiefer und der Blick wild auf die Zeitung gerichtet. Ich weiß ja was er will – Papier in den Schnabel. Ich sage : Das ist meine Zeitung. Nach kurzer Pause – Er : Wer sagt das?!

Ich warte auf Papa-Platz



Oder aber er sitzt am Kopfende der Couch auf einem seiner Stammplätze. Aber hier lässt er sich auch streicheln. Ich streichle ihn also auf dem Rücken und erzähle ihm so : Na Chico, nächste Woche hast Du Geburtstag und da wirst Du 3 Jahre alt und bist dann so mitten in der Pubertät. Ich wollte noch mehr sagen aber er nun : Du sagst es.

Der Kraule-Platz



Zur 1 auf dem Bild : Wie kommt Chicos Scheiß dahin ?